



Cher.e.s Humanimalien.n.e.s,

Jeudi dernier nous avons parlé du rôle des rats en zone de déminage au Cambodge. Dans ce contexte, l'animal se fait ami et messenger d'une mémoire du passé menaçant toujours de resurgir avec violence dans le présent. Se posait alors la question de l'expression ethnographique et des possibilités de raconter la douleur en négatif.

Jeudi 30 mars, à 11h30 en FSS11003, **David Jaclin** nous parlera de sa recherche sur le trafic du tortues dans les îles Salomons. Habitat et aussi refuge pour certaines espèces animales, ces îles sont cependant en train de s'effacer de la carte sous la pression de forces anthropocéniques.

Le jeudi de la semaine suivante, le 6 avril, le HAL recevra **Martina Schlünder**, actuellement chercheure post-doctorante à l'Institut d'Études Féministes et du Genre à l'Université de Toronto.

Martina viendra nous parler d'un projet de recherche collaboratif portant sur les manières dont la nature s'invite et perturbe la configuration des aéroports tout en faisant aussi partie intégrante de leur modus operandi. Plutôt que de dissocier technologie et environnements naturels, sa recherche propose de comprendre l'aéroport comme assemblage hybride entremêlé par tout un tas de pratiques et d'institutions.

Au plaisir de vous retrouver jeudi prochain!

Dear Humanimaliens,

Last Thursday we talked about human-rat relationships in Cambodia and discussed the rat's role as excavator of memories of violence left buried under the ground, still looming over the present. We thus asked ourselves how to think of ethnographic ways to tell stories of pain in negative.

This coming Thursday, March 30rd at 11:30 in FSS11003, **David Jaclin** will share with us his research on wildlife trafficking in the Solomon Islands. Habitat and also refuge for a kind of turtle species, the islands are nonetheless under the pressure of anthropocenic forces and thus disappearing from the map.

The following week, on Thursday 6th of April, the HAL has invited as guest speaker **Martina Schlünder**. Martina is currently a Post-Doctoral Fellow in the Institute of Women and Gender Studies at the University of Toronto.

Her work examines how nature disturbs airports in multiple ways while also being an integral part of their modus operandi. Instead of disassociating technology and natural environments, her research understands airports as hybrid assemblages of both spheres – interwoven by a complex set of practices and institutions.

We look forward to seeing you Thursday!